

19日の豊川市議会定例会を皮切りに東三河8市町村の3月予算議会が始まりました。約一ヶ月の長丁場であり、4月からの新年度予算が審議されます。それだけに納税者である住民が大いに注目するところであり、住民の負託を受けた議会や議員が行政をただしことを疑い、提案する活発な議会を期待したいものです。

■ 地方政治クリエイター 伊藤秀昭
言つまでもなく予算案は市長の考え方や政策が正直に反映されたものであり、その自治体の設計書ともいふべきものであります。

図①

豊橋市の予算に見る民生費・土木費の推移(百万円)			
	平成6年	平成16年	平成26年
民生費	19,132	29,301	47,811
構成比	18.3%	26.0%	38.0%
土木費	25,945	20,020	16,210
構成比	25.0%	17.8%	12.9%

予算議会の論戦に期待

地政クリエイター 伊藤秀昭

■ 代表質問

言つまでもなく予算案は市長の考え方や政策が正直に反映されたものであり、その自治体の設計書ともいふべきものであります。

常態化する財政硬直化



■ 地方財政の現状
部門ごとの課題を質問することです。ゆえに各会派で十分な議論を尽して、会員であり、政策に取り組み、政策に生きるべき議員にとつて、一般質問は、もつとも意義のある發

財政制度の構築を掲げています。

地方財政の現状は社会保険関係費の増加が著しく、この20年間で約3倍の約200兆円にまで増加しています。

東三河8市町村の経常収支比率(平成24年度決算ベース)は、図表②の通りです。(経常収支比率

る)

る)